

LA FRASE

“ El ranking regional muestra que, incluso fuera de la Región Metropolitana, los puntajes más altos se concentran mayoritariamente en colegios particulares pagados, lo que confirma que la variable socioeconómica sigue siendo decisiva en los resultados PAES”.

Mauricio Bravo, vicedecano de la Facultad de Educación de la Universidad del Desarrollo, al comentar sobre la brecha que se mantiene entre los colegios particulares-subvencionados y los municipales a la hora de evaluar los puntajes de la PAES.